
 

CONSIGLIO DI CLASSE UNIFICATO DI  BARI

VERBALE N. 5 DELLA RIUNIONE DEL 

                                         26  novembre 2012 

Il  giorno  26  novembre  2012  il  Consiglio  interclasse  unificato  della

Facoltà di Giurisprudenza si è riunito nell’aula Moro; alle ore 16,40

viene  constatata  la  presenza  del  numero  legale  così  di  seguito

specificata:

P = Presente

AG = Assente giustificato

A = Assente

Risultano  presenti  il  prof.  Vito  Sandro  Leccese,  Presidente   del

Consiglio interclasse unificato della Facoltà di Giurisprudenza, nonché

Professori ordinari e straordinari P AG A

1. TUCCI GIUSEPPE   X    

2. GABRIELE FRANCESCO    X  

3. REGINA ALDO   X  

4. PIEPOLI  GAETANO X     

5. IANNARELLI ANTONIO X 

6. BALENA GIAMPIERO X 

7. COPPOLA RAFFAELE  X

8. DE BONFILS GIOVANNI  X

9. ANGIULI ANNAMARIA  X  

10. VOLPE LUIGI  X

11. CARELLA GABRIELLA   X

12. MASIELLO TOMMASO    X
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13. ANTONUCCI ANTONIA    X

14. SCANNICCHIO NICOLA  X

15. TORRE ALESSANDRO X 

16. TRISORIO LIUZZI GIUSEPPE X 

17. MICCOLIS GIUSEPPE X  

18. CASTELLANO MICHELE X  

19. DI RIENZO MASSIMO X 

20. CANNONE ANDREA X 

21. COLAIANNI NICOLA   X

22. SICARI AMALIA  X

23. PANNARALE LUIGI X 

24. MORMANDO VITO X  

25. CALAMO SPECCHIA MARINA X 

26. GIODICE  SABBATELLI VENANZIA  X

27. LOBUONO MICHELE X  

28. LOIODICE  ISABELLA X  

29. LOVATO ANDREA X 

30. GAROFALO LUCIANO X 

31. de’ ROBERTIS ANTONGIULIO X 

32. BENEDETTELLI MASSIMO X 

33. URICCHIO ANTONIO FELICE X  

34. INCAMPO ANTONIO X 

35. DELL’ATTI  VITTORIO   X

36. DELL’ERBA ALESSANDRO   X 

37. LORUSSO SERGIO X 

38. MEALE AGOSTINO X
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Professori associati P AG A

1. LIBERATI  GIANFRANCO    X

2. GERMANO TOMMASO   X  

3. LEZZA  ANGELA   X     

4. COCO  CATERINA   X

5. SABATELLI  EMMA     X

6. LOGROSCINO  PIERDOMENICO   X

7. DAMATO ANTONIETTA ROSARIA PAOLA    X

8. MUSCATIELLO  VINCENZO BRUNO   X  

9. CHIONNA VINCENZO VITO  X

10. RESTA GIORGIO  X

11. BALDUCCI CATALDO X 

12. MASTROBERTI FRANCESCO X 

13. DALFINO DOMENICO X    

14. CASTELLANETA MARINA    X

15. MARTUCCI ISABELLA   X

16. MASTRANGELO DONATANTONIO   X

17. VENTRELLA CARMELA   X

18. CANFORA IRENE   X

19. IANDOLO LUCIA   X     

20. MANGINI MICHELE   X

21. LOSAPPIO  GIUSEPPE   X

22. VESSIA FRANCESCA   X

23. MOLITERNI FRANCESCO   X  

24. VOLPE FABRIZIO  X

3



Ricercatori P AG A
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1. CHIARIELLO GIANCARLO X 

2. DI RENZO FRANCESCO  X

3. PALUMBO FILIBERTO (LL.n. n.87/1953 e 705/1987) X

4. ZERLOTIN MIRANDA  X

5. LATERZA VIVETTA X 

6. BASSO MARIA LAURA X    

7. REGINA ARMANDO  X  

8. TARANTINO GIANFRANCO  X

9. BAGNOLI ALBERTO X

10. GAGLIARDI LAGALA FRANCO X 

11. IANDOLO ELVIRA X    

12. MASTROVITI FULVIO X 

13. DIOCESANO VITO  X     

14. FACONDA ANTONIO X  

15. TROMBETTA ANGELA  X

16. DELL'ANDRO ENZO MARIA X

17. GIORGIO LUISA X  

18. VIMERCATI AURORA ADRIANA X 

19. DELUCA GIOVANNI BATTISTA X

20. LO GIACCO MARIA LUISA   X

21. DE FRANCESCO ANNA    X

22. STARACE PIA    X

23. SCIACOVELLI ANNITA LARISSA    X

24. MAGRONE EMILIA MARIA X

25. MARTUCCI LAURA SABRINA X    

26. SPINELLI CARLA X   

27. GONZALEZ ROLDAN YURI X

28. PANNACCIULLI CECILIA  X
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29. DE MEO ROSANNA  X

30. BELVISO FRANCESCO  X

31. COLAMUSSI MARILENA  X

32. FABIANO ANGELA ELEONORA     X

33. CARDINALE EUSTACHIO  X

34. INGRAVALLO IVAN      X

35. TAVANI ANGELA PATRIZIA  X

36. BONOMO ANNAMARIA X 

37. CANTARONE PASQUA  X

38. SCARDIGNO MARIA  STEFANIA X

39. ROBLES MARIANO X  

40. ALESSANDRI’  SERGIO  X

41. PIACENTE DANIELE VITTORIO  X

42. LAMANUZZI ANNA  X

43. SOZIO MAURIZIO  X

44. POLISENO BARBARA  X

45. LECCESE MASSIMO  X  

46. PASCULLI  MARIA ANTONELLA   X  

47. NISIO  NICOLA  X

48. SINISCALCHI GUGLIELMO  X

49. COSTANTINO DOMENICO   X

50. MASIELLO GAIA  X

51. PARACAMPO MARIA TERESA X    

52. FABIANO LAURA     X

53. SELICATO GIANLUCA  X

54. COSTANTINO LAURA X   

55. PERSIO PORZIA GAETANA  X

56. GENOVESE AMARILLIDE X
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57. DIONIGI  MICHELE X

58. DE FELICE ANNUNZIATA X

59. RINALDI  ANNA  X

60. PUPOLIZIO IVAN   X

61. GURRIERI ANTONIA ROSA X

62. CARBONARA NUNZIA X

63. CAMPESI GIUSEPPE   X

64. LAFORGIA STELLA  X

65. TRABACE SILVANA     X

Assistenti ordinari P AG A

1. CARLUCCI NICOLA   X

2. LOVECCHIO MICHELE  X

3. SCISO CARLA   X

Professori a contratto P AG A

1.  FRADDOSIO  MARIA  X

      2.  CALDARULO IORIO TERESA X 

      3.  BELLOLI  GRAZIA    X

     4.  MONACO ROBERTA X 

5. DIANA ROBERTO X 

6. BUONAMASSA ROSA X 

Rappresentanti degli studenti P AG A
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1.BOCCIA FABRIZIO  X

2.BOVIO  DARIO   X

3. DALENA ELVIRA X  

4.DE CARO GIOVANNI  X

5.DEL MEDICO PIETRO PAOLO  X

6.DI BARI ANGELA MARIA NICOLETTA  X

7. FIORITO PAOLA X  

8. GILIBERTI ELISABETTA X

9.GRECO GIANLUCA  X

10. IOZZIA GIORGIO  X

11. LA SORELLA GIUSEPPE X

12. LOSITO BARBARA X  

13. MICUNCO ANNARITA JOLANDA  X

14. MIRIZZI FRANCESCO X

15. PATELLA ALESSANDRO  X

16. PENNISI DARIO   X

17. RAFFO FABIO X

18. REGINA MARINA X

19. REKA GERT X

20. ROMITO FABIO SAVERIO X

21. SCIANNAMEA ROBERTO      X

22. TRAVAGLIO VIVIANA  X

23. VITUCCI FABIO  X 

24. ZAMBRINI MARCO  X 

Assume le funzioni di segretario il prof.Agostino Meale.
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Assiste  alla  verbalizzazione  la  dott.ssa  Cinzia  Vicano,  coordinatore

amministrativo-contabile, della presidenza.

All’ordine del giorno i seguenti argomenti:

1) Approvazione verbale del 24 settembre 2012.

2)  Comunicazioni.

3) Aggiornamento su esami biennali.

4)Insegnamenti  non  attivati  o  con  denominazione  modificata:

aggiornamento propedeuticità.

5) Modalità recupero crediti  per studenti che hanno sostenuto l’esame di

Sociologia dei processi   economici (SPS/09).

6) Esami opzionali  vincolati  nella  laurea di  Scienze dei servizi  giuridici

d’impresa.

7)  Pratiche studenti.

8) Varie ed eventuali.

Il  punto 1)  all’o.d.g.,  “Approvazione  verbale  del  24 Settembre  2012”,  è

rinviato.

Sul  punto  2)  all’o.d.g.,  “Comunicazioni”,   il  Presidente,  prof.  Vito  S.

Leccese, comunica – in primo luogo - che tra pochi giorni avrà inizio il

progetto  di  recupero  degli  esami  per  studenti  ancora  iscritti  alla  Laurea

quadriennale  in  Giurisprudenza,  sotto  il  coordinamento  della  Prof.ssa

Martucci  I.;  pertanto  invita  tutti  i  colleghi  ad  offrire  la  massima

collaborazione. 

Inoltre,  il  Presidente comunica che solo in questa settimana potrà essere

pubblicato  il  calendario  generale  degli  esami,  che,  per la  prima volta,  è

impostato su base annuale; nonostante la celerità di elaborazione dei dati da

parte della dott.ssa Laquale, la pubblicazione avviene in ritardo rispetto    ai
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tempi  auspicati  dalla  commissione  didattica,  poiché  alcuni  colleghi  non

hanno  provveduto  a  fornire  tempestivamente  il  calendario  delle  date

relative ai propri insegnamenti.

Infine,  con  riferimento  alla  richiesta  formulata  dal  prof.  Garofalo  nel

precedente  Consiglio  e  reiterata  via  mail,  concernente  le  fonti  che

attribuiscono specifiche competenze alla commissione didattica in materia

di  programmi  d’insegnamento,  il  Presidente  comunica  che  il  Preside  ha

seguito l’elaborazione del nuovo RAD, il quale contempla nuovi organismi

competenti in materia di didattica e contiene nuove previsioni concernenti

anche i programmi di studio (spec. artt. 15 e 23 della Bozza). Il Presidente

conferma, dunque, la propria volontà di proporre un’apposita discussione

sui temi concernenti la predisposizione dei programmi d’insegnamento, non

appena  sarà  entrato  in  vigore  il  nuovo  RAD  e  si  siano  costituite  le

competenti commissioni.

Sul punto 3) all’o.d.g.,  “Aggiornamento su esami biennali”,  il Presidente

passa la parola al Preside, prof. Di Rienzo, al fine di illustrare i problemi

che  si  sono  posti  nella  concreta  attuazione  della  delibera  a  suo  tempo

assunta e relativa alla  possibilità che al termine della prima annualità  di

esami biennali lo studente possa sostenere una prova che si concluda con

l’eventuale idoneità e la conseguente immediata acquisizione dei crediti. Il

Preside, in particolare, sottolinea che tale possibilità potrebbe non risultare

compatibile  con la  formulazione  del  RAD appena approvata  dal  Senato

Accademico - e, in particolare, con i tetti da esso posti alla attività che si

concludono  con  voto  o  con  idoneità  –  ma  sottolinea  che,  su  propria

sollecitazione,  il  Senato  si  è  impegnato  a  rivedere  successivamente  la

disciplina, al fine di verificare la possibilità di introdurre apposite previsioni

per  situazioni  quale  quella  relativa  agli  esami  biennali  attivati  preso  la

nostra Facoltà.
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Sul punto 4)  all’o.d.g.,  “Insegnamenti  non attivati  o  con denominazione

modificata: aggiornamento propedeuticità”, il Presidente rammenta che nel

Consiglio di classe unificato del 27 ottobre 2008 sono state deliberate le

nuove  propedeuticità,  valevoli  a  partire  dall’A.A.  2008-2009  e  che  nei

Consigli del 6 aprile 2009 è stata eliminata la propedeuticità tra Diritto del

lavoro  e  le  materie  opzionali  del  settore  IUS 07 e  la  propedeuticità  tra

Diritto penale e Medicina legale.

Il  Presidente  precisa  altresì  che,  per  il  prossimo  anno,  sarà  opportuno

rivedere  le  propedeuticità,  anche  sulla  base  delle  indicazioni  che

proverranno  dal  gruppo  di  lavoro  incaricato  dall’attuale  commissione

didattica di predisporre una bozza di proposta che tenga conto delle criticità

già emerse.

Nella  riunione  odierna,  peraltro,  è  necessario  apportare  solo  i  correttivi

necessari ad adeguare l’elenco delle propedeuticità, da inserire nel sistema

S3, alle delibere già assunte in passato dai Consigli di corso e Facoltà, con

le  quali  sono  state  apportate  modifiche  alla  denominazione

dell’insegnamento  relativo  al  settore  IUS/15  nelle  lauree  triennali  (ora

denominato  “Istituzioni  di  diritto  processuale”)  e  alla  denominazione  di

Diritto  agrario  comunitario  (ora  “Diritto  agrario  dell’Unione  europea”),

nonché alle delibere che hanno disposto la mancata attivazione, per l’AA.

2012-2013, dell’insegnamento opzionale di “Diritto costituzionale europeo

e transnazionale”. Il Presidente sottopone al Consiglio il nuovo elenco che,

all’unanimità, viene approvato.

Il  presente  dispositivo  è  approvato  seduta  stante  ed  è,  pertanto,

immediatamente esecutivo.

Sul punto 5) all’O.d.g., “Modalità recupero crediti per studenti che hanno

sostenuto  l’esame  di  Sociologia  dei  processi  economici  (SPS/09)”,  il

Presidente  comunica  che  l’insegnamento  di  Sociologia  dei  processi
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economici  e  del  lavoro (SPS/09),  impartito  presso la  Facoltà  di  Scienze

politiche, ma rientrante tra gli esami opzionali che possono essere sostenuti

dagli studenti iscritti ai Corsi di studio in Giurisprudenza e in Scienze dei

servizi  giuridici,  contempla  un  numero  di  crediti  pari  a  8.  Pertanto,  è

necessario  assumere  una  delibera  che  consenta  a  quanti  abbiano  già

sostenuto l’esame di colmare il debito residuo, fermo restando che, per il

prossimo anno accademico, sarà opportuno trovare una soluzione definitiva

che prevenga il  problema.  Tra le  soluzioni  possibili,  in particolare,  vi  è

quella di deliberare l’abbuono del debito residuo (pari a 1 CFU) ovvero di

prevedere lo svolgimento di attività a scelta libera da parte degli studenti

interessati; soluzione, quest’ultima, che il Presidente - sentito il Preside e la

prof. Carella - propone al Consiglio. Si apre il dibattito, durante il quale

vari docenti propongono di equiparare - eccezionalmente - gli otto crediti ai

nove,  mentre  altri  ribadiscono  l’opportunità  di  prevedere  modalità

specifiche di recupero del credito residuo.  Interviene  la  prof.ssa Calamo

Specchia,  la  quale  richiama  il  Regolamento  Erasmus  che  prevede  un

abbuono  di  massimo  due  crediti,  in  caso  di  un  insegnamento  sostenuto

all’estero  che  abbia  crediti  inferiori.  Interviene  un  rappresentante  degli

studenti,  il  quale  –  anche  a  nome  degli  altri  rappresentanti  presenti  -

propone  di  estendere  analogicamente  la  previsione  del  Regolamento

Erasmus,  tenuto  conto,  altresì,  che  l’informazione  non  era  chiara.  Al

termine, il Presidente mette ai voti la proposta degli studenti, di prevedere,

limitatamente al pregresso, l’abbuono di un credito per coloro che – alla

data  odierna  –  abbiano  sostenuto,  l’esame  opzionale  di  Sociologia  dei

processi  economici  (SPS/09).  La  proposta  risulta  approvata  con 31 voti

favorevoli, 11 contrari e 11 astenuti.

Sul punto 6) all’O.d.g., “Esami opzionali vincolati nella laurea di Scienze

dei  servizi  giuridici  d’impresa”,  il  Presidente  sottolinea  la  necessità  di
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fornire una interpretazione chiara della regola concernete l’insegnamento a

scelta previsto nel II anno del corso di Laurea triennale in SSGI (6+3 CFU),

per il quale è stabilito che 6 CFU siano da scegliere tra gli insegnamenti

opzionali  attivati  dalla  Facoltà  e  3  CFU  nell’ambito  di  alcuni  settori

scientifico-disciplinari vincolati (IUS/06 - Diritto della navigazione; SPS/09

- Sociologia dei processi economici e del lavoro; IUS/05 - Diritto bancario;

IUS/05 - Diritto degli intermediari finanziari; IUS/05 - Diritto del mercato

finanziario; IUS/05 - Diritto delle assicurazioni). In proposito, il Presidente

dà lettura delle precisazioni compiute al punto 5 del verbale della riunione

della  Commissione  didattica  dell’8  ottobre  2010  (all.n.1)  e  propone al

Consiglio,  in  coerenza  con  quanto  ritenuto  dalla  Commissione  e  per  le

ragioni indicate nel citato punto 5, di interpretare la regola in questione nel

senso  che  lo  studente  possa  scegliere  di  acquisire  tutti  e  nove  i  crediti

previsti per l’insegnamento a scelta del II anno del corso di Laurea triennale

in SSGI nei  settori  vincolati,  fermo restando,  in ogni caso,  che i  crediti

devono essere acquisiti  in due diversi insegnamenti  (3 CFU da acquisire

necessariamente in uno di tali settori e 6 CFU in uno degli insegnamenti

opzionali,  compresi  quelli  rientranti  nei  medesimi  settori,  purché  non si

tratti  dello  stesso  insegnamento  nel  quale  vengono  acquisiti  gli  altri  3

crediti).

Il Presidente mette ai voti la proposta che, all’unanimità, è approvata.

Sul punto 7) all’o.d.g., “Pratiche studenti”, il Presidente comunica:

PROVENIENTI

Il presidente comunica che sono pervenute dalla competente segreteria n.10

pratiche  degli  studenti:  TOCCI  Stefano,  SCIACOVELLI  Francesco,

PERRONE  Maurizio,  MONGELLI  Valentina,  LULLO  Alberto,

CICCOLELLA Ignazio, PETRUCCI Ilaria, RAIMONDI Giuseppina,

PUGLIESE  Elisa  e  CATUCCI  Maria  Roberta.  provenienti  da  altre
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Università  che  chiedono,  l’iscrizione  alla  laurea  magistrale  in

Giurisprudenza. 

   Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il  presidente  comunica,  ancora,  che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria n.4  pratiche degli studenti SCHIAVONE Abbondanza Nancy,

LATTANZIO  Valerio,  LORUSSO  Nicola  e  DELLERBA  Luisa

provenienti  da  altre  Università  che  chiedono  l’iscrizione  alla  laurea

triennale in Scienze dei servizi giuridici.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

 Il presidente comunica che sono pervenute dalla competente segreteria n.2

pratiche  degli  studenti  CURANI  Alessandra  e FARANO  Mariaida,

provenienti  da  altre  Università  che  chiedono  l’iscrizione  alla  laurea

triennale in Scienze dei servizi giuridici d’impresa.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

PASSAGGI

Il presidente comunica che sono pervenute dalla competente segreteria n.8

pratiche  degli  studenti  ANGIONE  Pietro,  CONDOTTI  Danilo,

DEBENEDETTO Antonio, DIPIERRO Annamaria, MASELLI Nicola,

CAMPIONE  Cataldo,  CARELLA  Francesca  e  Purgatorio  Fabrizio,

provenienti dal corso di laurea triennale in Scienze dei servizi giuridici che

chiedono il passaggio alla laurea magistrale in Giurisprudenza.   

Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

 Il presidente comunica che sono pervenute dalla competente segreteria n.3

pratiche degli studenti  LAGHEZZA Davide, FUMAI Fabrizio Donato,
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CURZIO  Andrea,  provenienti  dal  corso  di  laurea  magistrale  in

Giurisprudenza d’impresa che chiedono il passaggio alla laurea magistrale

in Giurisprudenza.     

     Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il  presidente  comunica,  inoltre,  che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria n.16 pratiche degli studenti DE NATALE Isabella, COLALEO

Giuseppe,  LEONETTI  Ignazio,  ACCIANI  Andrea,  SERLENGA

Antonella  Maria  Valeria,  BALICE  Marialuisa,  TORTOSA

Giuseppina, MASTROROSA Roberta,  DI PAOLO Luciana, FALCO

Cosima,  GIOVANNIELLO  Maria,  TURI  Stefania,  PISCHETOLA

Rocco, NACUCCHI Grazia, CALDAROLA Giovanni, DELLORUSSO

Anna  e  BARBERIO Chiara Roberta  provenienti  dal  corso  di  laurea

magistrale  in  Giurisprudenza   che  chiedono  il  passaggio  alla  laurea

triennale in Scienze dei servizi giuridici.

    Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il presidente comunica, altresì,  che è pervenute dalla competente segreteria

n.1 pratica dello studente  PROIETTO Rossangela  proveniente dal corso

di laurea magistrale in Giurisprudenza che chiede il passaggio alla laurea

magistrale in Giurisprudenza d’impresa.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il  presidente  comunica,  ancora,   che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria  n.3  pratiche  degli  studenti  AVOSSA FEDERICA, DATTISI

Rosa e  LABOMBARDA Luca,  provenienti dal corso di laurea triennale

in Scienze dei servizi  giuridici  d’impresa che chiedono il  passaggio alla

laurea magistrale in Giurisprudenza d’impresa.   
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  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il  presidente  comunica,  inoltre,  che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria n.4 pratiche degli studenti MILANO Biagio, PORRELLI Vito,

TOTA  Giuseppe  e  DEGENNARO  Roberto,  provenienti  dal  corso  di

laurea magistrale in Giurisprudenza d’impresa che chiedono il  passaggio

alla laurea triennale in Scienze dei servizi giuridici d’impresa.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il presidente comunica, ancora, che è pervenuta dalla competente segreteria

n.1  pratica  dello  studente  ANGOLANO  Annagrazia,  proveniente  dal

corso di laurea quadriennale in Giurisprudenza che chiede il passaggio alla

laurea triennale in Scienze dei servizi giuridici.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

  Il  presidente  comunica,  ancora,  che  è  pervenuta  dalla  competente

segreteria  n.2 pratica dello studente  MICCOLIS Mario e PARTIPILO

Alessandro,  provenienti  rispettivamente  il  primo  dal  corso  di  laurea

triennale Scienze giuridiche V.O. e il secondo dal corso di laurea triennale

in Scienze giuridiche N.O. che chiedono il passaggio alla laurea magistrale

in Giurisprudenza.

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

  Il  presidente  comunica,  ancora,  che  è  pervenuta  dalla  competente

segreteria  n.1  pratica  dello  studente  CELINO  Chiara,  proveniente  dal

corso di laurea triennale Scienze giuridiche V.O. che chiede il passaggio

alla laurea triennale in Scienze dei servizi giuridici.
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  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

SECONDE LAUREE

Il  presidente  comunica,  altresì,  che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria  n.2  pratiche  degli  studenti  ARDITO  Rossella   e  ADDUCI

Giuseppina Domenica, laureate la prima in Lingue e letterature straniere e

la  seconda in  Editoria  libraria  e  multimediale  tecniche  assistenziali,  che

chiedono l’iscrizione alla laurea triennale in Scienze dei servizi giuridici.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il  presidente  comunica,  altresì,  che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria  n.2  pratiche  degli  studenti  COLAPIETRO  Stefano  e

GIUSTINO  Angela,  laureati  ambedue  in  Economia  e  commercio,  che

chiedono l’iscrizione alla laurea magistrale in Giurisprudenza.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

Il  presidente  comunica,  altresì,  che  sono  pervenute  dalla  competente

segreteria  n.1 pratica  dello studente  GIOFFREDA Barbara,  laureata  in

Scienze  giuridiche  dell’impresa  e  della  Pubblica  amministrazione,  che

chiede l’iscrizione alla laurea magistrale in Giurisprudenza d’impresa.   

  Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

PRATICHE ERASMUS

Il Presidente comunica, ancora, che è pervenuta dalla competente segreteria

studenti  della  Facoltà  la  pratica  della  studentessa  DI  PEDE  Katia,

beneficiaria di una borsa di studio Socrates-Erasmus per l’a.a. 2011/2012,

iscritta  al  corso di  laurea magistrale  in Giurisprudenza che,  previamente

autorizzata nella seduta del  Consiglio di Classe Unificato del 02/07/2012,
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ha  sostenuto   presso  l’Università  di  Siviglia  l’esame  di  Diritto  privato

comparato. 

Il  Consiglio,  visti  gli  atti  allegati,  all’unanimità,  delibera  di

convalidare  l’esame  su  indicato  secondo  quanto  stabilito  dalla

Commissione Erasmus.

  13/12/2011, ha sostenuto presso l’Università di Montesquieu - Bordeaux

gli esami di Diritto dell’unione europea e Diritto pubblico comparato.

Il Consiglio, visti gli atti allegati, all’unanimità, delibera di convalidare gli

esami su indicati secondo quanto stabilito dalla Commissione Erasmus

ULTERIORI ISTANZE

Il Presidente comunica che è giunta l’istanza della studentessa SALVATI

Silvia,  iscritta  al  corso di Laurea Magistrale  in Giurisprudenza,  la quale

chiede la rettifica della delibera del CF del 29/10/2012 e, in particolare, la

convalida  dell’esame  di  Diritto  pubblico  delle  religioni,  già  sostenuto

presso  la  LUM  Jean  Monnet  di  Casamassima,  quale  esame  di  Diritto

Ecclesiastico, anziché quale esame opzionale.

Il  presidente,  considerato  che  vi  è  corrispondenza  di  settore  scientifico-

disciplinare e che il docente della materia, prof. Colaianni, ha confermato la

piena  identità  dei  programmi  di  studio  e  dei  testi  consigliati  per  la

preparazione, propone di accogliere  l’istanza.

Il Consiglio, dopo breve discussione, all’unanimità, approva.

Il  presidente  comunica,  altresì,  che  è  giunta  l’istanza  dello  studente

D’ANIELLO Alessandro,  iscritto  fuori  corso  al  corso  di  laurea  in

Giurisprudenza magistrale e in possesso della Laurea in Operatore giuridico

d’impresa  (conseguita  in  Convenzione  con  la  Scuola  Ispettori  e

Sovrintendenti della Guardia di finanza presso la medesima Università); in

particolare,  lo  studente  chiede  la  convalida  degli  esami  di  Diritto

Commerciale, Diritto tributario, Diritto penale, Diritto processuale penale e,
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quale  materia  opzionale,  Diritto  dell’economia.  L’istante  ha  prodotto  la

documentazione necessaria per la valutazione. 

Pertanto, il Presidente propone di nominare una commissione composta dai

proff.ri  Michele  Castellano,  Lucia  Iandolo  e  Isabella  Martucci  per  la

disamina dei programmi. 

Il Consiglio, all’unanimità, approva.

Il presidente comunica, infine, che è pervenuta dalla competente segreteria

la  pratica  della  studentessa  FANIGLIULO  Antonella,  laureata  presso

l’Università  Luigi  Bocconi  di  Milano,  che chiede l’iscrizione alla  laurea

Magistrale in Giurisprudenza. 

Il  Presidente propone di  affidare alla  commissione  composta  dai proff.ri

Michele Castellano, Lucia Iandolo e Isabella Martucci, anche la disamina di

tale pratica, al fine di verificare la riconoscibilità degli insegnamenti relativi

al  settore  disciplinare  IUS/04,  previo  completamento  dell’istanza  con  la

produzione, da parte dell’interessata, dei relativi programmi.

Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva.

Sul punto 8) all’o.d.g.,  “Varie  ed eventuali”, il  Presidente precisa che –

come già deliberato in casi analoghi (ad esempio, nel CCU del 16 febbraio

2011  per  Istituzioni  di  diritto  penale)  -  è  necessario  prevedere  che  gli

studenti  che  abbiano  eventualmente  inserito  nel  proprio  piano  di  studi

insegnamenti non attivati nel corrente A.A., potranno sostenere i predetti

esami solo fino a marzo 2013 e, successivamente, potranno sostituirli con

un opzionale del settore scientifico disciplinare a loro scelta. Il Presidente

pone ai voti la proposta. Il Consiglio, all’unanimità, approva.

Alle ore 17,20 la seduta ha termine.

        Il Segretario                                                           Il Presidente

 Prof. Agostino Meale    prof. Vito Sandro Leccese 

19


